
 

CAGNOTTE

Fresh Air For
GEDY





 

[ ENGLISH BELOW ]

100% des dons seront reversés à Gedy

MERCI !

Quel que soit le montant, tout le monde peut participer à cette cagnotte. 100% sécurisé.

Il n'y a pas de petits dons, pour vous donner une idée le salaire moyen en Malaisie tourne autour de 300 €
par mois.

Objectif : 50 € pour Gedy !

Si vous ne pouvez pas participer financièrement, partagez au maximum cette collecte autour de vous.

 

Si vous êtes ici c'est probablement parce que vous avez vu l'une des vidéos retraçant le parcours de Gedy. ?
https://www.youtube.com/watch?v=Q8OOO8gD74o

Immigré Somalien parti en Malaisie pour une vie meilleure, Gedy s'est malheureusement retrouvé dans la
rue après avoir obtenu son diplôme de gestion en commerce. Avec son statut d'immigré, il lui est impossible
de trouver un emploi.

Sans domicile et atteint par le VIH, il se retrouve dans un refuge (Oasis Nursning Home) en Malaisie à Batu
Arang où j'ai pu le rencontrer.

Ces compétences en gestion et son leadership en ont rapidement fait un élément clé de ce refuge.
Aujourd'hui, la repose essentiellement sur ses épaules, sans lui 12 autres résidents se retrouveraient dans
l'impossibilité de traité leur maladie.

Bénévole dans ce refuge, sans travail, sans famille, Gedy subvient à ses besoins uniquement grâce à l'aide
de certains donateurs locaux pour la nourriture cependant il n'a aucune rémunération pour l'aide qu'il apporte
au refuge.

Si nous parvenons à récolter 50 euros de dons, Gedy pourra  profiter des petits plaisirs de la vie lui aussi.

Donnons un peu d'air frais à Gedy !!

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

100% of donations will be donated to Gedy

THANK YOU !

Whatever the amount, everyone can participate in this prize pool. 100% secure.

There are no small donations, to give you an idea the average salary in Malaysia is around €300 per month.

Objective: €50 for Gedy!

If you cannot participate financially, share this crowdfunding as much as possible with those around you.

If you're here, it's probably because you've seen one of the videos retracing Gedy's journey.

A Somali immigrant who left for Malaysia for a better life, Gedy unfortunately found himself on the street after
obtaining his business management diploma. ù

With his immigration status, it is impossible for him to find a job.

Homeless and infected with HIV, he found himself in a shelter (Oasis Nursning Home) in Malaysia in Batu
Arang where I was able to meet him.

His management skills and leadership quickly made him a key part of this shelter. Today, the proper
functionning of the shelter is essentially on his shoulders. Without him 12 other residents would find it
impossible to treat their illness.

Volunteer in this shelter, without work, without family, Gedy and his needs can only be provide tahnks to the
help of certain local donors for food, however he has no remuneration for the help he provides to the shelter.

If we manage to collect 50 euros in donations, Gedy will be able to enjoy the little pleasures of life too.

Let's give Gedy some fresh air!!

 

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE : 
https://www.onparticipe.fr/c/freshairforgedy

Cette cagnotte vous est proposée par :

Félix GALICHON

Réalisez votre projet participatif sur
www.onparticipe.fr 

https://www.youtube.com/watch?v=Q8OOO8gD74o
https://www.onparticipe.fr/c/freshairforgedy
https://www.onparticipe.fr

